

| XAVIER SOLANAS



Los productores pudieron vender sus aceites artesanos al público.

RECUPERACIÓN
El Consell Comarcal ha editado un catálogo informativo sobre este sector que quiere ser recuperado

L'Ametlla
contabiliza más de **200 intervenciones** provocadas por animales

La Policía Local de L'Ametlla participó durante todo el año pasado en unas 200 intervenciones derivadas de los problemas generados por perros que estaban en la vía pública sin sus propietarios. Según fuentes de la Policía Local, ésta es una problemática que ha ido en aumento últimamente. Por ello, a partir de este próximo mes de febrero, iniciarán una campaña de sensibilización para pedir a los propietarios de los animales que no los dejen sueltos. También harán especial incidencia en la necesidad de que se censan todos los animales y que todos lleven el chip obligatorio con el fin, si se da el caso, de que se pueda localizar con rapidez a los propietarios y evitar la intervención de la perrera, cosa que conlleva un coste económico para el Ayuntamiento.

Una vez finalizada esta campaña informativa, señalan, "el consistorio está estudiando la posibilidad de incrementar las sanciones por falta de censo, por la localización de los animales domésticos en libertad en la vía pública y para reducir las incidencias de los excrementos".

Los incidentes en que se ven involucrados animales se dan sobre todo en las urbanizaciones y a menudo están vinculados a incidentes con personas que van a pie, como los carteros, reparadores de publicidad, personal de las compañías de servicios que controlan los contadores u otros vecinos que salen a pasear a sus perros y con personas que van en bicicleta o moto. En algún caso puntual ha habido personas que han sufrido heridas por mordeduras más o menos importantes en las manos o en las piernas. Los perros que van por la calle también generan problemas con otros animales que hay en las casas e, incluso, propiciar que escapen. En la lista de problemas se añade la presencia de excrementos o la suciedad generada si los animales sueltos remueven papeleras o contenedores.

Aceite *made in Vallès Oriental*

REDACCIÓN | La Fira de l'Oli que se celebró el pasado sábado en Bigues i Riells fue una oportunidad para conocer de cerca un sector desconocido: el de los productores de aceite *made in Vallès Oriental*. La feria, pese a la lluvia, mereció el interés de un público cargado de preguntas que para responderlas no dudó en acercarse a la plaza del Trull de Can Sopera. Allí, entre otras cuestiones, pudo conocer de cerca la variedad Vera, típica del Vallès y verles la cara a los productores de aceite de la comarca.

La mañana comenzó con un desayuno de tenedor, de *cap i pota amb mongetes*, y pequeñas degustaciones de los diferentes aceites de la comarca, aceites de autoconsumo que estaban en la muestra y aceites de productores profesionales que estaban a la venta. A medida que iba

vallès

avanzando la mañana, la plaza se llenó de gente que participaba en las diferentes actividades ofrecidas por la organización de la Feria: se molieron aceitunas para obtener el *oli de raig*, seguida de una visita guiada al antiguo molino de Can Sopera, donde **Eugenio Argemí** explicó el proceso de producción del aceite de oliva. También el público tuvo mucho interés en conocer los retos del cultivo ecológico del olivo, charla ofrecida por el experto **Xavier Fontanet**, y en realizar talleres de reutilización del aceite de oliva para elaborar jabones.

La lluvia no desalentó a los asistentes, que se quedaron hasta pasadas las 14h, para probar el aceite de *raig* recién salido de la almazara. El éxito de la Feria,

según señalan desde el Consell Comarcal, muestra el interés que puede tener la recuperación del olivo Vera, variedad local del Vallès Oriental, y hace evidente la necesidad de apoyo hacia los productores de aceite de la comarca en su camino hacia la profesionalización. Es por esta razón que el Consell Comarcal del Vallès Oriental ha editado un catálogo informativo sobre el aceite, los olivos y los productores actuales de la comarca.

La feria fue organizada por el Ayuntamiento de Bigues i Riells con la colaboración del Consell Comarcal en el marco del proyecto Red Productos de la Tierra de la Diputación de Barcelona, el Slow Food del Vallès Oriental y la Cooperativa El Rusc de Caldes.

La Consellera de Benestar Social recibe un premio de Ràdio Mollet

El pasado martes la emisora municipal Ràdio Mollet celebró su fiesta de cumpleaños en la que se entregaron los galardones *Noticia del Año*, a la apertura de la Residencia para personas con discapacidad intelectual de La Vinyota, y *Micrófono del Año*, a la química molletense, **Asun Valiente**.

El premio *Noticia del Año* fue recogido por la consejera de Benestar i Família de la Generalitat, **Neus Munté**, y el alcalde de Mollet, **Josep Monràs**. Ambos destacaron la labor de La Vinyota que completa los servicios para personas con discapacidad en la ciudad. Aparte de estos premios, Radio Mollet también otorgó como cada año varias menciones. Una fue para los trabajadores de DERBI por su lucha en defensa de sus puestos de trabajo, otra para la Mesa de Discapacitados de Mollet por la tarea a favor de este colectivo, y otra para el escultor **Ricard Miras**, en reconocimiento a su calidad artística. Este año también se ha premiado a uno de los colaboradores de la emisora. El galardón que se otorgará cada año, ha recaído en **Mercè Bastida**, que realiza los programas *El café de la Queta* y *El Combat dels Poetes*.

